

Condenan el terrorismo en Guantánamo

Declaraciones de las instituciones públicas

Las instituciones de la ciudad de Guantánamo han hecho públicas unas declaraciones, condenando como inhumanos y sin legítima tradición cubana los actos terroristas y también la represión de actos punibles por vía del asesinato de los supuestos autores de los mismos.

Aseguran los firmantes que el terrorismo y su represión violenta son siembra de futuro gangsterismo, por lo que piden un alto a los que combaten por la violencia al Gobierno en el empleo de la táctica terrorista y exigen de las autoridades de la República, especialmente de Oriente, la depuración de responsabilidades en las misteriosas muertes de supuestos terroristas, encausando a los responsables y poniéndolos a disposición de los tribunales civiles de Justicia.

Las instituciones firmantes—Club Rotario, Club de Leones, Delegación de Veteranos de la Independencia, Colegio Médico, Unión Club, Colegio de Abogados, Siglo XX, Colegio de Maestros, Colonia Española, Colegio Farmacéutico, Colegio Odontológico, Colegio de Pedagogos, Caballeros de Colón, Colegio de Fototécnicos, Asociación de Agentes Comerciales, Asociación de Viajantes, Colegio de Profesores de Música, Colegio de Procuradores, Gremio de Panaderos, Centro de Detallistas, Club Moncada, Asamblea de Periodistas, Caballeros Católicos, Hermandad Ferroviaria y otras—a través de sus dirigentes se suman a la exhortación por la rápida solución de la crisis política para restaurar la normalidad de la vida social.